

**DEPORTES | Fútbol**

**El Priego C.F. sigue apostando por el fútbol femenino**

**El club prieguense organiza este domingo su jornada de convivencia**

**Redacción**

Domingo 5 de mayo de 2024 - 10:47



El Priego CF continúa apostando por la promoción del fútbol femenino, como uno de sus principales objetivos, con la intención de seguir promocionando este deporte entre las más jóvenes.

No en vano, esta temporada cuenta con dos equipos, un benjamín alevín, que ha quedado en el tercer puesto en la primera fase y ahora está disputando los cuartos de final de la Copa Diputación, donde se impusieron en la ida en el feudo del Higuero por 1-4,

teniendo muy asequible el pase a las semifinales.

Por otro lado se encuentra el equipo cadete, que ha disputado la liga de promoción, consiguiendo el cuarto puesto de la clasificación, con 26 puntos, sumando ocho victorias, dos empates y seis derrotas.

Finalmente y coincidiendo con el último partido de liga en Primera Andaluza, el club prieguense organiza su jornada de convivencia en la Ciudad Deportiva “Carlos Machado”, junto a jugadores, jugadoras y sus familias, cuerpo técnico y directiva.